
令和５年度第１回 西興部村地域公共交通会議 会議開催結果 

 

日   時   令和６年２月１９日（月） １４時～１４時３０分 

会   場   西興部村役場 ２階 第１会議室 

出席委員   吉田 且志 委員（西興部村副村長） ※会長 

         成田 勲 委員（西興部連合町内会会長） ※副会長 

         山本 ちずえ 委員（上興部連合町内会会長） 

         神 良雄 委員（株式会社北紋バス代表取締役社長） 

         佐久間 純一 委員（社会福祉法人西興部村社会福祉協議会会長） 

         山本 裕幸 委員（北海道運輸局北見運輸支局主席運輸企画専門官） 

         杉村 勝彦 委員（北海道オホーツク総合振興局地域創生部地域政策課長）    

                                                         以上６名 

協議事項   議案第１号 西興部村福祉有償運送事業について 

協議結果   議案第１号について「合意」されました。 

 

会議概要 

○事務局において、協議事項について説明した後、各委員から質問、意見をいただいた。 

〔山本裕幸委員〕 

・村民の普段の移動手段はどのようになっているか？ 

〔吉田会長〕 

・村民のほとんどは自家用車での移動。そのほか、行き先によっては名士バスや入浴、通院限定の

目的バス（村営）を利用している現状。 

〔山本裕幸委員〕 

・今回導入する福祉有償運送事業について、想定される方々の現在の移動手段は？ 

〔吉田会長〕 

・移動困難者ということで、例えば村外の医療機関で透析治療を受けている方。今までは自分で自

家用車を運転して通っていたが、病状や年齢などから難しくなってくることが想定される。本村に居

住して安心して医療を受けていただくためにも、この事業が必要と考えている。 

〔杉村委員〕 

・想定されるのが移動困難者ということで、人数的は少ないことが予想されるので、民間バスへの

影響は少ないのではないか。 

〔神委員〕 

・杉村委員のおっしゃるとおり、民間的に影響は少ないと思われるし、移動困難者にとっては大変よ

い事業。安全運転のための確認表など、しっかりしていると感じる。 

〔山本ちずえ委員〕 

・国道に出るまでも大変という方がいるという声を聞いていたので、ドア・トゥ・ドアなら安心できる。 

 

本会議において、事業の内容について合意形成がなされたことから、今後は事業の実施に向

けて、北海道運輸局に対して事業申請等を進めていくことになります。 


